



WORLD OF SANDING.

STEUERUNGSUPGRADE

Jetzt zur neuen Steuerungsgeneration wechseln und Support sicherstellen.

Betroffene Steuerungen:	Maschinenbaujahr 1995-2012
Lieferzeit:	ca. 8 Wochen
Montage:	Montage vor Ort durch qualifizierte Heesemann Servicetechniker (ca. 3 -5 Werkzeuge inkl. Einweisung) erforderlich
Vorlauf:	Nach Vereinbarung
Rücknahmevereinbarung:	Die alte Steuerung wird im Austausch zurückgenommen



Steuerungsbauteile von Heesemann Maschinen mit einem Baujahr zwischen 1995 und 2012 werden von unserem Zulieferer ab sofort nicht mehr unterstützt. Das bedeutet: Keine Software-Erweiterungen und keine verlässliche Ersatzteilversorgung mehr. Deswegen bieten wir Ihnen ein umfangreiches Steuerungsupgrade an, mit dem Sie ihre Heesemann mit modernster Bedientechnik ausstatten – und gleichzeitig langfristige Unterstützung durch unsere Servicetechniker sicherstellen.

Ausgetauscht werden alle Steuerungskomponenten: Die Steuerung der Maschine, der Druckbalken sowie das Bedienterminal werden auf den Stand der aktuellen Generation gebracht. Durch das Upgrade gewährleisten Sie aber nicht nur die Produktionssicherheit, sondern erweitern auch die Funktionalität Ihrer Maschine. Eine erweiterte Fehlersuche, Videoanleitungen, Wartungspläne, die Maschinendokumentation und der Ersatzteilkatalog wurden in die neue Bedienoberfläche integriert.



Großer Touchbildschirm

Ein bis zu 21,5 Zoll großer Touchscreen mit komplett neuer Bedienoberfläche für eine komfortable und intuitive Steuerung.



Effektschleifen

Das beliebte Effektschleifprogramm „Vintage Look“ verpasst Ihrem Werkstück einen unverkennbaren Retro-Charme.



Garantie

Auf alle neuen Steuerungskomponenten erhalten Sie von uns volle zwölf Monate Garantie.

Für weitere Informationen zu Umbauzeit und Kosten für Ihre spezielle Maschinenkonfiguration, sprechen Sie uns an. Wir helfen Ihnen gerne.

+49 5731 188-300 ODER SERVICE@HEESEMANN.DE

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG

Reuterstraße 15 · 32547 Bad Oeynhausen · Germany

☎ 05731 188-0 · ✉ info@heesemann.de · 🌐 www.heesemann.com



WORLD OF SANDING.

CONTROL UPGRADE

Now switch to the new generation of controls and ensure support.

- Controls affected:** Year of construction 1995-2012
- Delivery time:** approx. 8 weeks
- Assembly:** Assembly on site by qualified Heesemann service technicians (approx. 3-5 working days including instruction) required
- Preliminary:** By appointment
- Withdrawal Agreement:** The old control will be taken back in exchange



Our supplier will no longer deliver control components of Heesemann machines built between 1995 and 2012. That means no more software extensions and no more reliable spare parts supply. Due to this, we offer you an extensive control upgrade with which you can equip your Heesemann with the latest operating technology - and at the same time ensure long-term support from our service technicians.

All control components are exchanged: The control of the machine, the pressure beam and the operating terminal are brought up to the state of the current generation. With the upgrade, you not only guarantee production reliability, but also expand the functionality of your machine. Extended troubleshooting, video instructions, maintenance plans, machine documentation and the spare parts catalog have been integrated into the new user interface.



Big touch screen

A touchscreen of up to 21.5 inches with a completely new user interface for convenient and intuitive control.



Effect sanding

The popular "Vintage Look" sanding program gives your work piece an unmistakable retro charm.



Guarantee

We give you a full twelve-month guarantee on all new control components.

For more information on conversion times and costs for your special machine configuration, contact us. We are here to help.

+49 5731 188-300 OR SERVICE@HEESEMANN.DE

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG

Reuterstraße 15 · 32547 Bad Oeynhausen · Germany

☎ 05731 188-0 · ✉ info@heesemann.de · 🌐 www.heesemann.com